

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”

Mancomunidad de Lima Norte reconoce labor del Imarpe en la preservación de playas y riberas en el Perú



El Instituto del Mar del Perú- Imarpe, recibió el domingo 11 de marzo el reconocimiento de la Mancomunidad Municipal de Lima Norte, por el invaluable esfuerzo y gestión para la preservación y cuidado de nuestras playas y riberas en el Perú.

Al acto, que se llevó a cabo en la playa de Ancón, asistió como representante del Imarpe la Dra. Sara Purca Cuicapusa, quien recibió el correspondiente reconocimiento “Cero Plásticos Playas Limpias”, Esta iniciativa que viene realizando los gobiernos locales de San Martín de Porras, Los Olivos Canta, Carabaylo, Puente Piedra, Comas, Independencia y Ancón, busca sensibilizar y concienzar a los vecinos y visitantes sobre el cuidado de las playas a través de la música, sumando esfuerzos con los jóvenes y haciendo frente a problemas que afectan a dichos distritos.

Cabe destacar, que la Mancomunidad es la unión de nueve municipalidades distritales de Lima Norte, las cuales buscan fomentar el progreso de sus comunidades de manera conjunta, elaborando y desarrollando proyectos que por su magnitud superan el ámbito jurisdiccional y las posibilidades individuales de cada gobierno Local.